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会長挨拶	 阿部会長

いよいよ23年から24年度のスタートです。
今年度例会は38回です。宜しくお願い致します。
昨日、今年度最初の社会奉仕事業のクリーン・エサ

カ活動に参加して来ました。
暑い中、参加会員の皆様、お疲れ様でした。
本日は、新入会員として青木秀記様、合田 昇様、

ようこそ吹田西ロータリークラブ入会おめでとうござ
います。ロータリーライフを楽しんで下さい。

そして米山奨学生のエランバム, ガントイビ様、宜
しくお願い致します。

今日のネタは、エネルギー問題についてです。
大手電力会社 7 社の 6 月値上げ内容は、当初 4 月値

上げ予定が先送りになり 6 月値上げとなった『東北電
力・北陸電力・中国電力・四国電力・沖縄電力』とも
ともと 6 月に値上げ予定だった『北海道電力・東京電
力』 2 社に加え、値上げは概算以下のようになってい
ます。

・北海道電力 ：　21％値上げ
・東北電力    ：　24％値上げ
・東京電力    ：　14％値上げ
・北陸電力    ：　42％値上げ
・中国電力    ：　29％値上げ
・四国電力    ：　25％値上げ
・沖縄電力    ：　38％値上げ
値上げ幅だけ見ると、北陸電力と沖縄電力の電気料

金がかなり高額になった印象がありますが、電力会社
毎に値上がり前の電気料金が異なりますので注意が必
要です。

先日、鳥取県米子市の知人から「阿部さん、電気代
が月額 2 万円から 5 万円に上がったので大変だ。」と
連絡をもらいましたが、この上がり幅だと先にお伝え
している中国電力の値上げ幅より、はるかに高い為、
おそらく私は新電力系と思います。

新電力系では、よくある事です。
是非、皆さんも自宅や会社・事業所のガス代、電気

代を確認してみて下さい。
今後も会長挨拶は、皆さんに有益なお話しをしたい

と考えております。
1 年間宜しくお願い致します。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　堀委員長
本年度、クラブ奉仕理事と親睦活動委員会の委員長

を仰せつかりました、堀でございます。
よろしくお願い致します。
本日のお客様を紹介させていただきます。
米山記念奨学生のエランバム, ガントイビ様と、本

日、後 ほ ど 入 会 式 で ご 紹 介 の あ る 青 木 秀 記 様 の 
御夫人がお見えです。本日の例会をごゆっくりお楽し
み下さい。

本日の例会

第1895回例会　令和 5 年 7 月10日
今週の歌　「いい日旅立ち」
卓　　話　「新年度理事挨拶」
　　　　　　堀　　　豊 クラブ奉仕担当理事
　　　　　　瀬川　　昇 国際奉仕担当理事
　　　　　　橋本　幸治 職業奉仕担当理事

前回の記録

次回の例会

第189６回例会　令和 5 年 7 月２４日
今週の歌　「バケーション」
卓　　話　「新年度理事挨拶」
　　　　　　瓜生　晴彦 社会奉仕担当理事
　　　　　　佐藤　原二 青少年奉仕担当理事
　　　　　　西村　元秀 SAA



幹事報告	 坂本幹事
本年度幹事を拝命致しました坂本一成で御座いま

す。皆様 1 年間、宜しくお願い致します。
1  ．まず前年度の功労者・伊藤直前会長と橋本芳信 

前年度幹事へ、クラブを代表して阿部会長より御礼
の品をお渡しさせて頂きます。

2 ． 先週2023年 6 月26日に開催されました理事会の報告
　承認事項としまして、
　・ 「吹田西ロータリークラブ主催クリーンデー」の

件。本年度は 9 月、12月、 3 月、 5 月の 4 回です。
　・ 2023－24年度各委員会活動計画及び予算書の件
　・ 第1900回例会、移動家族例会の件、堀委員長より

ご案内がございます。
　以上が承認されました。
3  ．2023－24年度会長基本方針・会員名簿（緊急連絡

網掲載）・年間スケジュール表・今年度会報誌用
ファイル・ロータリーの友 7 月号を配付しました。

4  ．会員並びにご夫人のお誕生日とお祝いの品の件
　 今年度の誕生日お祝いの品は、洋菓子、和菓子メー

カーの「五感」のお菓子をお送りいたします。「五
感」さんが、今年度中に南吹田に製造工場及びアト
リエを建設されるとお聞きいたしまして、同じ吹田
の地の会社として、そして国内の原材料やお米にこ
だわった製品づくりをされているとお聞きしまして
是非ともメンバーの皆様にも味わっていただきたい
と決定いたしました。できるだけ誕生日当日にお届
けできるように手配しております。

　 例会においては昨年度同様写真にて代用させていた
だきます。

5  ．米山奨学生エランバム, ガントイビ様に阿部会長
より奨学金の授与があります。

新入会員入会式	 坂本幹事
〇青木　秀記様ご紹介

青木秀記様は、青木パスト会長の御子息で1980年 9
月22日生まれ。

ご職業は医療法人社団建歯会　青木歯科医院の理事
長をされております。

職業分類は予防歯科です。
ご家族は、本日ゲストの奥様とお子様 4 人の 6 人家

族です。
推薦者は瀧川パスト会長と青木パスト会長です。
推薦理由は、歯科医師として各種歯科学会に所属さ

れ、吹田市民や学校・園に対し歯科保健活動を通じ地
域医療に貢献されており、ロータリーの 5 大奉仕の国
際奉仕を除き既に実践され経験があることから推薦い
たします。
〇合田　昇様ご紹介

合田 昇様は、1964年 3 月 7 日生まれ。
ご職業は株式会社ダスキンにお勤めをされております。

職業分類は生活関連サービス業です。
ご家族は奥様とお子様 2 人の 4 人家族です。
推薦者は橋本パスト会長と島倉さんです。
推薦理由は、管理職経験がありダスキンの代表とし

て、ふさわしい人物であり推薦します。

〇入会の挨拶	 青木　秀記会員
青木秀記と申します、江坂で父親と一緒に歯科医を

おこなっております。家族構成は今日参加させていた
だいた妻と 4 人の子供の 6 人家族です。父と同じ大学
で同じ道を歩み歯科医師になりました。

父親から「吹田西ロータ―クラブは楽しいところや
で」と聞き、父親が楽しく過ごさせていただいた吹田
西ロータリークラブに、私が入会させていただけたこ
とを光栄と思っております。

今後ともよろしくお願いいたします。

〇入会の挨拶	 合田　昇会員
 株式会社ダスキンでお仕事させていただいており

ます、合田 昇と申します。クラブの40年史を拝見し
ていると、設立当初に駒井茂春と言う名前が載ってお
りました。

ダスキンの二代目社長でございます。設立時から
ロータリークラブに御世話になっていたのだと、ご縁
を感じさせていただきました。また、ご縁と申します
と阿部会長とは中学の同窓生で中学 2 年生の時に同じ
クラスかな？と思っております。

また、今日一緒に入会された青木先生のお父様に、
私の歯を約20年診てもらっていて虫歯も無く過ごせて
いるのも青木先生一家のおかげかなと、ご縁を感じて
おります。

ボランティアに関して少々経験も有りますが、私の
方は汗を流せるような活動が出来ればと考えておりま
す。引き続きご指導よろしくお願い致します。

ありがとうございました。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長
●会　員　数　38名　　出席会員数　35名
●来　　　客　 2 名　　本日の出席率　100.00％
● 6 月19日の出席率（メーキャップ含む）100％

新入会員入会式



45周年準備特別委員会	
	 清水（良）副委員長

45周年準備特別委員会が、今年度の当クラブ組織の
中に組み込まれております。

次年度に向けての準備をすると言う事で、本日の例
会終了後に委員会を開催しますので委員の皆様のご出
席をお願い致します。

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

7 月 2 日（日）に「クリーン・エサカ」が豊津西中学
校グラウンドで開催されました。

暑い中 4 年ぶりの開催となりましたが、当クラブか
ら 9 名の参加がありました。

阿部会長、坂本幹事、橋本（徹）パスト会長、紙谷 
会員、榎原副会長、江村会員、髙木会員、瀧川（健）会
員と瓜生です。

阿部会長から協賛金が贈呈され、豊津西中学校ブラ
スバンド部による演奏もあり、多くの人がグラウンド
に集まりました。

お集まりいただいた皆様、ご協力ありがとうござい
ました。

前年度社会奉仕委員会	 近藤会員

前年度社会奉仕委員会から報告です。
前年度の大阪府交通安全無事故・無違反チャレンジ

コンテストに参加いただいた方の運転記録証明書を、
ボックスに入れております。各自ご確認お願いします。

残念ながら無事故・無違反は達成出来ませんでし
た。今後も安全運転を心がけましょう。

ロータリー財団委員会	 福原委員長

本日、石﨑会員より寄付をいただきました。ご協力
ありがとうございました。

米山記念奨学会委員会	 木下委員長

本日、石﨑会員、木田会員より、特別寄付をいただ
きました。ご協力ありがとうございました。

瓜生 委員長

親睦活動委員会	 堀委員長

8 月28日（月）に中国料理の翠園にて、第1900回記念
移動家族例会を開催することとなりました。また詳細
はお知らせいたします。皆さまのご参加よろしくお願
いいたします。

米山記念奨学生報告
	 エランバム, ガントイビ様

昨日、米山奨学生歓迎会に参加しました。いろいろ
な人と出会って、いろいろプログラムにあって楽し
かったです。奨学生としては今年が最後なので、米山
記念奨学会の全イベントに参加したいと思います。

ニコニコ箱	 西村SAA

●阿部会員　今年度、皆さん　よろしくお願いいたし
ます。

●家村会員　今年度、阿部丸の出航です。 1 年間よろ
しく、前年度の伊藤パスト会長は 1 年間ご苦労さん
でした。家内と私の誕生日の祝い有難うございました。

●坂本会員　新年度、始まりました。 1 年間会長共々
よろしくお願いします。

●田中会員　阿部会長 1 年間頑張ってください。
●由上会員　楽しくなければボランティアではありま

せん。 1 年間気楽に。
●井伊会員　新年度を迎えて。
●石﨑会員　阿部丸出航！！「ヨーソロー」。
●伊藤会員　阿部会長、今年度、気合を入れすぎずに

頑張ってください。
●瓜生会員　昨日は「クリーン・エサカ」参加頂いた

皆様ありがとうございました。 1 年間よろしくお願
いします。

●榎原会員　本年度、副会長を拝命いたしました。よ
ろしくお願いいたします。

●小川会員　阿部丸の出航祝して。

エランバム, ガントイビ様

  

ご結婚のお祝い　 ７月

 

木下会員夫妻 清水（良）会員夫妻

 



●紙谷会員　新年度になりました。盛り上げていきま
しょう。

●木田会員　阿部会長 1 年間よろしくお願いします。
●合田会員　今期から会員になりました、よろしくお

願いいたします。
●坂口会員　阿部会長・坂本幹事ご苦労様です。
●佐々木会員　入会 3 年目になります。本年度も宜し

くお願いします。
●佐藤会員　阿部体制スタート、頑張りましょう。
●杦本会員　音楽委員会を頑張って進行しますので宜

しくお願いします。
●清水（大）会員　新年度よろしくお願い致します、例

会前体操頑張ります！
●清水（良）会員　プログラム委員長を務めさせていた

だきます。よろしくお願いします。
●瀬川会員　新年度よろしくお願いいたします。
●瀧川（健）会員　入会して丁度 1 年経ちました。今年

度もよろしくお願い致します。
●西村会員　本年度もよろしくニコニコお願いします。
●髙木会員　今期からメールアドレスが変わりまし

た。よろしくお願い致します。
●橋本（幸）会員　阿部会長、坂本幹事 1 年間よろしく

お願いします。
●橋本（徹）会員　阿部会長率いる2023~2024年度チー

ム盛り上がっていきましょう。
●橋本（芳）会員　奥様の誕生祝ありがとうございま

す。新年度頑張ってください。
●村井会員　阿部会長 1 年間よろしく。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 119,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 119,000円

　　　　　　　累計のニコニコB 0 円

新年度挨拶  阿部　吉秀 会長

新年度の方針は、『親睦と友情を深め、ロータリー
ライフを楽しむ。』（会員増強に繋がる）

第2660地区ロータリーの現状は
1 ．会員数減少　コロナの影響あり
2 ．入会後、 1 年以内で30～40%が退会する
3 ．高齢化・高額化・マンネリ化
4  ．会員数はコロナ前2019年が49名、2023年38名と

なり、創立時の37名に次ぐ少人数です。
2023－24年度は、アフターコロナとしロータリーラ

イフを皆で楽しめることを主眼として、少しでもクラ
ブを変化させてマンネリを打破して楽しみたいと思い
ます。

その 1  　理事会　例会開催前に行う（ 8 月・10月・
2 月・ 5 月・ 4 回予定）30分以内終了

その 2 　例会 5 分前　健康を意識しストレッチ体操
その 3  　メンバー全員が参考になる外部卓話の招聘

卓　　　話

（ 9 月25日に野村證券様、来年 2 月頃　伊藤
パスト会長にお願いしてChat GPTの卓話を
予定しております。）

その 4  　例会の食事（ホテル側で料理の工夫お願い
しております。）

その 5  　同好会の活性化　
　　　 野球、グルメ会 4 回（65歳以上の年配優先の

懇親会も追加企画）、ゴルフ（会長杯、 5 RC、
熊本中央RC含め 5 回+有志ゴルフ 2 回）

主たる事業
● 移動例会・移動家族例会　 8 /28第1900回例会・

秋・クリスマス・春　合計 4 回
● 熊本中央RC 友好クラブ訪問10/20・21（クラブ

奉仕委員会、幹事　担当）※実行委員会
● CWP（11/22～11/26クリーンウォータープロ

ジェクト）　ナコンパノムRC共催
　（国際奉仕委員会、幹事　担当）※実行委員会
●会員増強
●ニコニコ箱　総額　150万円
● ロータリー財団　年次寄付　160ドル／ポリオプ

ラス基金　50ドル／恒久基金　10ドル／米山記念
奨学会寄付　 3 万円

● 年配者限定懇親会　開催　いつまでも楽しいロー
タリーライフを

★ 仕事 1 番　家族 2 番　ロータリーライフ 3 番　協
力し合って活動を楽しむ。

★ 7 月より 1 年間、幹事・理事・役員の方々、そし
てクラブの皆様には大変お世話になるかと思いま
すが、ご協力のほど宜しくお願い致します。

新年度挨拶  榎原　一滋 副会長 

今年度、副会長と言う大役を拝命いたしました榎原
です。

思い起こせば2009年10月に51歳の時に故江谷パスト
会長に誘われて、ロータリークラブのロの字も知らな
いままに入会して、早や14年になります。

2018－19年度の大藤パスト会長の下で、幹事を拝命
した時は何も分からず大変苦労いたしました。

今まで仕事柄、人前でしゃべる機会が無くスピーチ
は得意でないので、 2 年後の会長の時は、さてどうし

阿部　吉秀 会長



たものかと大変不安です。
今年度はアフターコロナ元年としてロータリーライ

フを皆で楽しめる事を主眼とした、阿部会長の基本方
針「親睦と友情を深め、ロータリーライフを楽しむ」
を念頭に副会長として、しっかりと会長のサポートを
行ってまいりたいと思います。

この 1 年よろしくお願い致します。

今年度主要行事予定  坂本　一成 幹事 

今年度の会員名簿に記載いたしました主要行事予定
表をご覧ください。

誠に残念ですが、先ほどの阿部会長のお話でも触れ
られておりましたが、 7 月 1 日時点の会員数が38名で
吹田西RC始まった時以来の少人数でのスタートです。

伴い、予算も大変厳しく断腸の思いではありますが
今年度は例会数を最小の38回とさせて頂きました。皆
様、是非とも会員拡大の思いを共有していただきたい
と思います。

主催するクリーンデーは 4 回、炉辺談話は例年通り
5 回、日程を記載しております。

また、例会休会日も記載しておりますのでご確認く
ださい。

昨日は、炎天下の中クリーン・エサカが、豊津西中
学校で 4 年ぶりに開催されました。今年度からRC会
長の挨拶がなくなってしまい残念です。

主要行事ですが、 7 月28日はクラブ奉仕、 9 月 8 日
は社会奉仕、11月10日は国際奉仕、2024年の 1 月19日
は青少年奉仕、 3 月 8 日は職業奉仕の炉辺談話です。
食事をしてお酒を酌み交わしながら大いに 5 大奉仕に
ついて語り合えたらと思っております。

今年度の移動家族例会が 4 回予定されております。
まず、第1900回を記念いたしまして 8 月28日に行いま
す。2000回に向けてという事です。

10月 2 日に秋の移動家族例会。12月18日はクリスマ
ス移動家族例会、そして来年 4 月 8 日に春の移動家族
例会が予定されております。

いつもいらっしゃいますが10月16日は井伊ガバナー
補佐をお迎えしてクラブ協議会です。先月に 1 度参加
して頂いておりますので各委員会の進捗状況などもご

　榎原　一滋 副会長

報告できれば良いと思っております。
2 週後の10月30日には、延原健二ガバナー公式訪問

です。写真撮影がありますので予定をお願いいたします。
今年度は友好クラブの熊本中央RCに当クラブから

訪問をする年度です。日程調整中ですが、現時点では
10月20日～21日を予定しております。詳細は親睦委員
会よりお知らせがありますが、皆様もよろしくお願い
いたします。

例年行っておりますCWP（クリーンウォータープ
ロジェクト）は11月に予定しております。友好クラブ
であるタイのナコンパノムRCとの懇親も有りますの
で、よろしくお願いいたします。改めて国際奉仕委員
会からお知らせがございます。

続いて地区行事ですが、12月 8 日、 9 日が地区大会
です。本年度はいつもの国際会議場ではなくNHK
ホールとザ・リッツカールトン大阪で開催されます。

2024年 2 月17日がIM第 2 組のロータリーデーで主
幹は千里RCです。会場は千里阪急ホテルで実施され
ますが、我が井伊ガバナー補佐の晴れの舞台です、出
来るだけ多くのメンバーで参加したいと思いますの
で、よろしくお願いいたします。

フレッシュロータリアン研修交流会もございますの
で入会 3 年未満の方はご参加のほうお願いいたしま
す。これはまだわかりませんがIM主幹の千里RCがフ
レッシュロータリアン研修交流会を主催しない場合は
ガバナー補佐輩出クラブである吹田西が主催しなけれ
ばならないそうです。ならないとは思いますがもし万
が一そうなった場合はよろしくお願いいたします。

続きましてRYLAセミナーですが、今年度の春は行
われませんが秋は主幹が、くずはRCで11月 3 日から
5 日までホテルロッジ舞洲で実施されます。

最後に、ロータリー国際大会は2024年 5 月25日～29
日までシンガポールで行われます。改めて国際奉仕か
ら案内が有りますが、既に登録が始まっています。比
較的近くでの開催で、是非とも一度体験して頂くのも
良いかと思います。

主要行事予定は以上になります。皆様、 1 年間よろ
しくお願いいたします。

坂本　一成 幹事
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